

O'ZBEKISTON
RESPUBLIKASINING
YAPONIYADAGI ELCHIXONASI



Tokio

EMBASSY OF
THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN
IN JAPAN

Tokyo

尊敬する寫会長、
尊敬する日本ウズベキスタン協会の皆さま

日本ウズベキスタン協会の皆さまには、ウズベク人と日本人の友好と交流の強化、そして拡大に日ごろよりご支援とご貢献をいただき心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルスのウズベキスタンでの感染拡大や最近発生したシルダリア州のダムの決壊、ブハラ州における暴風雨は、国の経済に甚大な影響を与え、被災地の人々に被害を与えていますが、これらに対し、日本ウズベキスタン協会の皆さまが心配し、心を寄せてくださっていることに深く感動しています。

このような中、協会と会員の方々は大使館の呼びかけに応じ、新型コロナウイルス対策と災害対策のために寄付金を提供してくださいました。

集められた1万1000ドル以上の寄付金は、「ウズベキスタン慈悲健康基金」へすでに届けられたことをご報告申し上げます。

皆さまのご支援と励まし、そして助けたいとの思いには、人情の厚さ、やさしさ、慈悲、友情を大切にする心など、日本人特有の気質が見事に表れていると思います。

日本ウズベキスタン協会の皆さますべてに頭が下がる思いです。友好関係にある両国の交流の発展が今後さらに発展していくことを願っております。

シルダリア州とブハラ州の大規模な自然災害については、被災者のための寄付金の募集を続けております。

ウズベキスタン政府が行っているこれらの災害の復興対策や国民への社会支援に関する情報も併せてご覧ください。

最後に、皆さまへの最高の尊敬の念を表します。

駐日ウズベキスタン共和国大使館
特命全権大使 ガイラト ファジロフ